Fecha: 10/09/2024 Vpe: \$0 Vpe pág:

Tirada: \$1.156.324 Difusión: Vpe portada: \$1.156.324 Ocupación:

Audiencia

20.174 19.138

Sección: PORTADA Frecuencia: 0



25% aumentó el ingreso de estudiantes al CAE en Biobío: se abre debate por proyecto que lo elimina

El Gobierno anunció que durante este mes presentará la iniciativa que busca terminar con el Crédito con Aval del Estado.

POLÍTICA PÁGS. 4-5

## Diario Concepción

Martes 10 de septiembre de 2024, Región del Biobío, Nº5927, año XVII

CONFIRMÓ FIRMA ESTATAL FERROVIARIA

## **Biotren:** más de 800 pasajeros por cada viaje trasladarán automotores acoplados en 2026

Se proyecta también para extensión a Lota.

Es una de las varias soluciones que, la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), implementará a través de su filial en la zona EFE Sur, para enfrentar la alta deman-

da de pasajeros que hoy buscan movilizarse a través del Biotren en la denominada Línea 2 que une Concepción, San Pedro de La Paz y Coronel.







Ejecución presupuestaria de Biobío se eleva 7.8% sobre el promedio país

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁG. 13